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EL CORREO GALLEGO ha dado 
un salto al futuro al trasladarse 
a las nuevas y tecnológicamente 
avanzadas instalaciones. ¿Con-
sidera acertada esta decisión?

Considero que es acertada. 
La experiencia es el pilar fun-
damental a la hora de tomar de-
cisiones de esta índole. El buen 
empresario, que dirige eficaz-
mente su negocio, sabe que es 
necesario avanzar hacia el futu-
ro para seguir creciendo.

Extrugasa también está in-
mersa en la ampliación de sus 
instalaciones. ¿Cómo van las 
obras? 

Las obras están casi termi-
nadas. Las ampliaciones son 
primordiales para continuar 
evolucionando y renovándose. 
Hemos hecho una encuesta so-
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“No se valora la 
función social de 
los empresarios”

así que, esta nueva línea de ano-
dizado, se ha convertido en una 
gran preocupación para nues-
tros competidores. Este es uno 
de los primeros frutos que han 
dado nuestras ampliaciones, 
que no son un espejismo, sino 

una realidad de una empresa 
con más de 660 trabajadores. 
  Su empresa organiza nume-
rosas visitas educativas, ¿esta 
labor responde a su filosofía se-
gún la cual “empresa y enseñan-
za tienen que ir acopladas”?

Así es, creo que el 
principal problema for-
mativo es la falta de 
relación entre la admi-
nistración pública y la 
industria privada. A pe-
sar de tener experien-
cia en varios sectores y 
ser la base principal del 
sustento laboral, los in-
dustriales no podemos 
aportar nuestra sabidu-
ría e inteligencia al sec-
tor educativo. Por ello, 
nuestra contribución 
con las visitas a Extru-
gasa es que la juventud 
pueda ver de primera 
mano las necesidades de 
las industrias y las posi-
bles salidas formativas 
que tienen al respecto. 
Considero un tema pri-
mordial que se fomente 
la formación en carre-
ras con salidas laborales, 
evitar que se colapsen 
algunas ramas formati-
vas y proporcionar  más 
prácticas para que los 
alumnos no se queden 
solo con la teoría.

Nacido hace setenta y 
siete años en Arretén, 
Iria Flavia, municipio de 
Padrón, Andrés Quintá 
Cortiñas, fundador y 
presidente del Grupo 
Quintá (integrado por 
empresas como Extrugasa, 
líder en fabricación de 
perfilería de aluminio 
con más de 50 años 
de experiencia) es un 
hombre campechano de 
energía contagiosa, que 
lleva a este periódico en 
su corazón. Mecenas de 
su tierra y gran defensor 
del valor del trabajo y 
la educación, principios 
arraigados desde su 
niñez y a los que atribuye 
su éxito. Estas fuertes 
convicciones son las que 
le han llevado a crear un 
imperio desde la nada 
situándolo, incluso en 
tiempos de crisis, a la 
vanguardia de su sector 

“Las ampliaciones 
son primordiales para  
continuar evolucionando
y renovándose”

“Nuestra nueva línea de 
anodizado de 15 metros es 
el primer proyecto a nivel 
europeo de este tipo”

bre estas últimas ampliaciones 
constatando que se aprecian los 
elementos empresariales de esta 
ampliación. Esos elementos dan 
impulso al instinto positivo de 
una buena gestión. Hace que las 
industrias se mantengan vivas 
y operativas. Los que tenemos 
cierta experiencia en diversas 
actividades productivas y de ne-
gocios sabemos perfectamen-
te que, por grande que sea la 
inercia de una empresa, sin un 
esfuerzo constante y una admi-
nistración correcta por nuestra 
parte, el negocio no sobrevivirá. 
Debemos tener una mente re-
solutiva y rápida, estar disponi-
bles las 24 horas gestionando y 
ofreciendo colaboración, com-
partiendo conocimientos y ayu-
dando y aportando soluciones 
innovadoras al cliente. Los in-
dustriales somos grandes desco-
nocidos. Nadie valora la función 
social y creadora de empleo de 
los empresarios. Nuestras in-
dustrias, no solo dan riqueza 
personal a sus propietarios, si-
no que son la raíces que susten-
tan y dan vida a la economía del 
país. No puede pasar inadverti-
da la gran riqueza que aporta-
mos a la sociedad. 

¿El importante incremento de 
personal que ha experimentado 
su empresa últimamente se de-
be a dicha ampliación? 

Todos los proyectos que diri-
gimos, como este de ampliación, 
los hacemos con el objetivo so-
cial de crear empleo. La rentabi-
lidad es el principio básico para 
la realización de inversiones en 
nuevos equipos productivos, 

y así lograr la creación de em-
pleo;  asimismo estas inversio-
nes también son fundamentales 
para que logremos posicionar-
nos en los mercados interna-
cionales. En esa dirección es 
importante saber adaptarse a 
la evolución de dichos 
mercados para resistir 
las oscilaciones de la de-
manda.

Recientemente Ex-
trugasa participaba en 
la feria Aluminium de 
Dusseldorf (Alemania), 
la más importante del 
mundo para el sector. 
¿Presentaron alguna 
novedad?

Hemos presentado  
dos líneas de quince me-
tros de tratamiento de 
aluminio: una de ano-
dizado y otra de lacado 
horizontal. La línea de 
anodizado es el primer 
proyecto tecnológico a 
nivel europeo de estas 
características, que nos 
da margen para mover-
nos en los mercados 
industriales de la trans-
formación del aluminio 
y sus acabados a nivel 
mundial. Además, sus 
pruebas de calidad han 
sido todo un éxito y un 
ejemplo de su buen fun-
cionamiento. Tanto es Andrés Quintá, presidente  del Grupo Quintá

LO QUE HAS DE DECIR, ANTES A OTRO,
DÍTELO A TI MISMO


